



GUIÓN DE LA RAZA

El jefe del Estado, excelentísimo señor don Francisco Franco Bahamonde, Generalísimo de los Ejércitos Nacionales y salvador del honor de España

guión

REDACCIÓN, ADMINISTRACIÓN E IMPRENTA: MARSE LUIS, 22 ■ TELÉFONO 2187

Núm. suelto, 15 cts.

CORDOBA

Viernes 25

de Junio de 1937

Año II-Núm. 419

Apartado Correos núm. 26

Los fugitivos de Santander cuentan los horrorosos crímenes de Bruno Alonso

EDITORIAL

NI COMITES, NI SUBCOMITES, NI PIRUETAS DE CIRCO

El eterno cantar rojo. Valencia ve que pierde la guerra. Y en su consecuencia, Valencia procura incendiar a Europa en un conflicto de gran estilo.

Cualquier espectador imparcial, que haya seguido el proceso histórico de los rojos para desencadenar la guerra europea, habrá observado los siguientes hechos terminantes:

1.º El escándalo que el "gobierno" provocó en la Prensa francesa, denunciando la presencia de tropas alemanas en Africa.

2.º El cobarde ofrecimiento de la zona de Marruecos a Inglaterra y Francia.

3.º El bombardeo del "Deutschland" y del "Barletta".

4.º El bombardeo del "Leipzig".

Los rojos españoles tienen prisa. Necesitan que las rojas bengalas de la guerra alumbrén a Europa. Necesitan que el mundo se despedace. Que las gentes se machaquen unas a otras.

mente. Ellos, ni ganan, ni sobrevivirán. Y aún después de perder, los buscaremos en donde se escondan. Aunque se guarezcan en guaridas de alimañas. Se buscarán. Se encontrarán. Y luego, lo que sea de justicia. Que no lo olviden.

La retirada de Italia y Alemania del control, está plenamente justificada. Ya no es hora de comedias. Ya no es hora de dilaciones "para hacer una investigación detallada de lo ocurrido" como quiere Inglaterra.

No. Italia y Alemania no se prestan a cabriolas de circo. Hoy el estilo—al menos el de Italia y Alemania—es otro. Más sincero; más noble; más serio. Y se han ido del control, como quien sale de una función de barraca de feria.

EL RUMOR AL DIA

SE DICE...

Que nuestro amigo Miaja ha tenido la humorada de abrir un concurso para premiar la idea que facilite el "despegamiento" de los "fascistas" de las cercanías de Madrid.

Que una de las ideas presentadas fue ésta: "Hacer desbordar el Manzanares para que en sus mansas aguas se ahoguen los sitiadores".

Muchas gracias, amigos. Pero nuestras legiones hacen el café con agua destilada.

Que, como nos hemos emborrachado de alegría, vamos a reproducir el primer párrafo del manifiesto que ha lanzado la "república" de Cuenca: "¡Camaradas de todos los países, uníos! ¡La unión constituye la fuerza! ¡Todos para uno, uno para todos!"

¡Mira, Cuenca; como sigas diciendo barbaridades te vamos a dar así..!

Que "¡a nosotros nos sobra el alimento!" ¿Quién dijo que Madrid padecía hambre? ¡A ver, echadle un jamón a ese perrol—decía la radio madrileña a grandes voces. Y luego de esto, escuchamos decir al speaker por lo bajo dirigiéndose a otro de la oficina: "¡Hombre, busca por ahí a ver si encuentras la raspa de alguna sardina, que tengo que comer algo para seguir hablando."

Que "para vencer a nuestros hombres—decía Radio Jaén—se necesitarían todos los fascistas del mundo"

Que ¡a ver, que se destaquen cinco pelayos y cinco balillas para darle unas carreritas a estos insolentes!

Key y Kua

TIC-TAC

El boticario Giral

El boticario Giral es un excelente sujeto. Tan excelente que estuvo todo Septiembre y Octubre preparando un terrible gas para aniquilarnos, y en vez de gas le salió un ungüento que aliviaba notablemente el reuma.

Pues bien, el boticario Giral acaba de llevar la tranquilidad a los hogares. Ha asegurado que los rojos no emplearán los gases, aunque estarán preparados para utilizarlos, si se emplean contra ellos. Y a fe que nos enternece el rasgo. Porque nos consta que lleva fabricadas seis damajuanas de una cosa negruzca como arropé, cuyo poder destructor es infinitamente superior al del tabaco de cajilla. También ha fabricado ocho o diez frascos de "verrugógeno" que es una sustancia que en donde toca, nace una verruga. Además sabemos que posee bastantes existencias de polvos de pica-pica, de esos que hay que tirar el fusil para rascarse. Y ese momento es aprovechado por los rojillos para contraatacar y apoderarse de las posiciones enemigas.

De todos modos agradecemos al pacífico boticario sus propósitos. Siempre dijimos nosotros que el boticario Giral no era mala persona. Algo idiota, sí. Pero entre tantos como le rodean, no se nota.

Algunos periódicos extranjeros reproducen el telegrama a Hitler

MILAN. — Varios periódicos extranjeros, muchos de ellos ingleses y franceses, reproducen el texto del telegrama del Führer Hitler al Generalísimo FRANCO, que, como ya dijimos, está concebido en estos términos:

"Agradezco a V. E. salutación con motivo de la entrada en Bilbao de las tropas nacionales. Le correspondo cordialmente con mis más sinceras felicitaciones por este triunfo.—Adolfo Hitler."

"La Voix de Reims" reproduce el texto y comenta la cordialidad del Canciller alemán. A la vez llama la atención de Chautemps sobre el hecho concreto de que FRANCO defiende la causa de la civilización frente a la barbarie comunista; invitamos al Gobierno a meditar sobre ese extremo.

Advertimos a nuestros comunicantes que todo el original que se nos envíe después de las dos de la tarde no podrá publicarse el mismo día, dada la hora de nuestro cierre.

COSAS DE LOS ROJILLOS

to chino, y que ni un solo batallón se ha pasado a nuestras filas. Y agregaba que esos seis u ocho batallones de fierro morir antes que evacuar Bilbao, y fueron hechos prisioneros.

No No están enterados en Radio Durruti. Esos batallones han procedido con absoluta corrección. No puede reprochárseles nada. A nosotros nos consta que antes de pasarse hubo sus más y sus menos. Y para evitar disgustos acordaron pedir permiso al general Pijama para que les dijera venirse con nosotros. Y Pijama se lo concedió. Precisamente sabemos de buena tinta que otros batallones, animados por esa amable actitud de Pijama, han solicitado asimismo autorización para pasarse. Pijama, hombre comprensivo, no se lo negará. Ya lo vereis.—DICK

La justicia del GENERALISIMO FRANCO

El decreto por el que se ha abolido el régimen económico de Vizcaya, es el primer paso de la obra de justicia severa y firme del nuevo Estado

SALAMANCA.—El telegrama dado en esta capital por el Generalísimo Franco aboliendo el régimen de favor económico de que gozaban las provincias de Vizcaya y Guipúzcoa, es el primer paso de la obra de justicia serena, pero severa y firme que exige la salvación de España.

Nada hay en esta determinación que pueda tomarse como un acto de ciega represalia. Las dos provincias que ven terminarse un estado de privilegio que generosamente les había otorgado el pueblo español, y merced al cual pudieron conseguir un desarrollo industrial tan espléndido y vivir en la abundancia mientras otras comarcas se desenvolvían trabajosamente agobiadas por el peso de las cargas generales de la nación, son precisamente las que más despego demostraron siempre al Estado que tan generosamente las trataba.

En ellas fué donde halló fuerza el separatismo criminal que se amasaba a favor del concierto económico. Sirvieron para la propaganda de las ideas que agredían a España, y por sí esto fuera poco, al producirse el estado revolucionario, Vizcaya y Guipúzcoa, con la excepción de los buenos españoles que pagaron con su vida muchos de ellos su amor a la Patria española, se pusieron resueltamente al lado de los satélites de Moscú y junto a ellos combatido, prolongando con su inconcebible conducta la duración de la cruenta guerra y siendo causa de que se vieran caudales de sangre generosa.

A tiempo les advirtió nuestro mando las consecuencias funestas para ellos que su rebeldía podía acarrear. En el pasado mes de Agosto y durante muchos días, el llorado gene-

ral Mola, desde el micrófono de Burgos, le hizo saber que, de persistir en la contienda, arriesgaban todos los beneficios que el Estado español les venía concediendo en detrimento de otras regiones. A tiempo pudieron evitar el perjuicio de la sanción impuesta. Ciegos y sordos desoyeron las voces prudentes. No pueden, por lo tanto, demostrar extrañeza de una medida reparadora, que es benigna y clemente si se considera el daño que de las dos provincias ha recibido España.

No podrán decir que se les coloca en condiciones de inferioridad. Para que puedan seguir su vida se les pone sencillamente en el mismo plano de los demás pueblos españoles cuyo patriotismo no sufrió crisis y que dieron siempre a la Patria la sangre de sus hijos y sus ahorros.

No se podrá calificar de represalia una medida que equipara al leal con el desleal, al soldado del orden con el auxiliar del perturbador. Vizcaya y Guipúzcoa tienen ahora las consecuencias de sumisión en los últimos años al siniestro cacique Indalecio Prieto. Este fué el gran embaucador de unos vasquistas desviados y enloquecidos por la soberbia del astuto asturiano. Caló bien pronto lo que podía esperarse de la estulticia y política de unas gentes envanecidas por una prosperidad que les venía demasiado ancha. Empezó halagándoles y acabó mandándoles en amo. Hoy, venidos militarmente, despiertan de

su sueño en la realidad más desconsoladora.

La sanción administrativa que el Generalísimo les impone, más que sanción es restablecimiento de una equidad a que se había renunciado generosamente. Así lo comprenderán estos mismos vascos de buena fe y cuya conciencia no está manchada por el gran crimen inmenso que se desenvolverá a la par y con las mismas garantías y apoyos legales que el de los demás pueblos de España.

"La victoria es nuestra", dice Unión Radio

Pero amenazan con la pena de muerte al que se descuide

La Unión Radio de Valencia ha hecho su llamamiento oficial a la retaguardia roja, que terminaba con estas palabras:

"Camaradas: no desmayen; la victoria es nuestra, aunque se diga en nuestra retaguardia que es del enemigo."

En la misma emisión se amenazaba a los que hablan de pactos, a los

que se dedican por la retaguardia a pedir un pacto, ya en talleres, fábricas o bien en público. Estos son enemigos de la causa del pueblo y por tanto enemigos de los intereses de la nación. Aquellos que sean sorprendidos hablando de pacto, serán castigados con la pena mínima de seis años de reclusión y con pena de muerte los que siendo funcionarios del Estado o dependiendo de alguna de sus dependencias se dediquen a fomentar la idea de pactar con los facciosos. Tendrán pena de muerte los que ostentasen un cargo público y no cumplan su deber en este sentido o no se porten como corresponde a su cargo.

Viva España!

UNA NOTA DE LA C. N. T.

La F. A. I. está muy bien armada

El Comité Nacional de la Confederación N. de T. ha publicado una nota desmintiendo unas declaraciones del jefe del Gobierno de Valencia Negrín diciendo que a los dos millones y medio de obreros de la C. N. T. no les representan ninguno de los partidos que integran aquel gobierno. Ruegan después a Negrín que en adelante diga la verdad. Mientras tanto el jefe de Policía de Barcelona manifestó a los periodistas que había comenzado la acción de depuración de la retaguardia en Cataluña.

Pero los anarquistas de Cataluña se preparan para defenderse y, dado el caso, atacar, para lo cual tienen armamento moderno y potentes medios de combate y cuentan también con el apoyo de sus amigos de allende los Pirineos, con los cuales ha tratado estos días para saber si en caso de derrota serían bien recibidos en el Rosellón.

Para evitar estas conversaciones, la Policía ha restringido mucho la concesión de pasaportes y la frontera franco-catalana está muy vigilada.

COMUNICADO OFICIAL DE ANOCHE

Se han ocupado las alturas de Punta Lucero, La Arena, Serantes, Ciérvana, Triano y alturas al suroeste de este punto

Boletín de información con noticias recibidas en el Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día de hoy

SALAMANCA.—EJERCITO DEL NORTE.—FRENTE DE VIZGAYA: No obstante el mal tiempo reinante, continuó el avance de nuestras tropas, que han conseguido alcanzar el extremo oeste del Abra, ocupándose las alturas de Punta Lucero.

Se cogieron al enemigo un cañón antitanque y varios de campaña, de 7 y 7'55 centímetros.

También se han ocupado los altos de La Arena, monte Serantes, Ciérvana, Triano y alturas al suroeste de este punto.

El armamento y material cogido al enemigo es numerosísimo, lo que ha impedido clasificarlo. Se han cogido un millón doscientos sesenta mil litros de gasolina, gran cantidad de gas-oil y grasa, cuatro mil bombas de aviación de 50 y 80 kilos, granadas perforantes de 3'81 y más de quinientos prisioneros con armamento.

Se han pasado a nuestras filas cuarenta y ocho milicianos con armamento.

FRENTE DE LEON: El enemigo efectuó un ataque en el sector de Peña Ubifa, con cuatro batallones, que fueron destruidos, replegándose los restos desordenadamente.

FRENTE DE ASTURIAS Y SANTANDER: Sin novedad.

FRENTE DE ARAGON: Sin novedad, con ligeros tiroteos.

FRENTE DE AVILA, SORIA Y MADRID: Sin novedad.

EJERCITO DEL SUR: Sin novedad, con ligeros tiroteos.

Salamanca 24 de Junio de 1937.—De orden de S. E. El General 2.º jefe de E. M., Francisco Martín Moreno.

De interés a los patronos

Junta Administrativa del Recargo Especial sobre la Contribución industrial con destino a los obreros y empleados adscritos a las Milicias voluntarias

Abono a los patronos del importe de las cuentas de mes de Mayo de 1937

Las nóminas para el abono a las entidades patronales de las sumas a que tengan derecho se pondrán al pago en las oficinas de esta Junta (Málaga, 8, principal) desde el día 25 al 30, ambos inclusive, del corriente mes y horas de 10 a 13 y de 16 a 19.

Los patronos que por sí o valiéndose de personas autorizadas por escrito dejen de personarse en el expresado plazo, se considerarán que hacen dejación de su derecho sin ulterior recurso.

Quedan excluidos de las obligaciones de personarse a cobrar los presentadores de cuentas que en ellas indiquen su deseo de que las cantidades a reintegrar se ingresen en sus cuentas corrientes con expresión de las cantidades



El General al micrófono

El general dedicó la primera parte de su charla a comentar graciosamente un discurso pronunciado por Ossorio y Gallardo antes del advenimiento de la República.

Giral, el boticario que mando tirar por la borda a los jefes y oficiales del «Jaime», ha reunido a los periodistas y les ha dicho lo siguiente:

«Deseo decir a los países libres del mundo que el Gobierno español no tolerará que por nadie se realice ataque alguno a sus puertos. El Gobierno cuenta con los elementos necesarios para reprimir cualquier agresión violentamente y con gallardía».

Después manifestó que continuaba el temporal en Vizcaya, pero que no obstante ello había proseguido el avance de nuestras tropas y pronto estarán en Santander. Luego descargaremos sobre el Centro y sobre Levante y en poco tiempo quedará toda España disfrutando de la paz que necesita.

Después dijo que Lluhi y Vallescá, cónsul del Gobierno de la Generalidad en Tolouse, al conocer la noticia de la ocupación de Bilbao, se expresó en los siguientes términos: «Hemos perdido la guerra, pero se necesita que las tropas se mantengan en el frente hasta el máximo, mientras se hace lo necesario para poder vivir en el extranjero». ¿Qué tendrán que hacer para poder vivir en el extranjero?

Dió cuenta de las operaciones terminadas dando lectura a la lista de donativos.

feridas cantidades por los obreros y empleados afectos al servicio de las entidades patronales de referencia.

Córdoba 24 de Junio de 1937.—Por la Junta, el Presidente, E. Castiñeyra.

Lo que ocurre en Córdoba

INFORMACION GENERAL

La bondad del general ruso que aterrizó en Zarauz

SALAMANCA.—Entre los documentos cogidos al general ruso que aterrizó con su avión en Zarauz, figura una orden para fusilar inmediatamente a los mil presos de la población civil de Bilbao, que se encerraron en la prisión de Larrinaga tan pronto como nuestras tropas dieron vista a la capital de Vizcaya. Asimismo se le encontraron otros documentos de valor militar.

El Cardenal Gomá

BURGOS.—Salíó de Burgos el Cardenal Gomá después de permanecer unas horas en la capital.

Los «bravos» aviadores

ZARAGOZA.—Los piratas del aire han bombardeado algunos pueblos de la provincia con escasa eficacia. Desde luego ninguno de estos pueblos era objetivo de guerra.

Espías entre ellos

MADRID.—Se han dictado severas medidas para suprimir el espionaje. Se han detenido a gente de la F. A. I. y C. N. T. complicados en el asunto.

Lo que espera Santander

SALAMANCA.—Continúa vigoroso y tenaz el avance hacia Santander por nuestro invencible Ejército. Los fugitivos de aquella capital cuentan horribles crímenes cometidos allí por los sicarios de Bruno Alonso.

Buques al Control

LONDRES.—Llegaron a Gibraltar tres cazaminas para ayudar a los barcos ingleses del Control.

Ladrones

TOULOUSE.—Una larga caravana de camiones y autos pasó por Toulouse, trayendo a Francia cuadros, estatuas, piedras preciosas, tapices, etcétera, robados en España por los rojos.

Aguirre en el Palacio de la Magdalena

BILBAO.—El chocolatero Aguirre llegó a Santander huyendo como un gamo. Pero, al llegar se rehizo, se arregló y ha mandado que le habiliten el Palacio de la Magdalena para fijar allí su residencia. Como se ve, Aguirre sigue «sacrificándose» por el pueblo.

FIBRA DE COCO

La Fabril Hispalense

Fabricante de espachos de fibra de coco e importador autorizado.—SEVILLA.

En CORDOBA:

CARLOS HUGUET
Avenida de América, letra B. Tif. 322

PLAZA DE TOROS - IDEAL CINEMA

HOY VIERNES 25 DE JUNIO de 1937. (Diariamente cambio de programa)
Desde las nueve y media de la noche.—La interesante producción «Fox», en español, titulada UN PAR DE DETECTIVES. Una intrigante y divertida aventura policíaca, interpretada por Edmund Lowe y Victor Mc Laglen.—Silla, 1'00. Especial para niños, 0'50. Grada, 0'25. Especial para señora 0'10.—El domingo, la producción «Fox» hablada y cantada en español, titulada TE QUIERO CON LOCURA, por RAUL ROULLIEN y Rosita Moreno. ¡Gran éxito cómico!

PARQUE RECREATIVO (Local de Verano) :: Empresa A. Cabrera

HOY VIERNES 25 DE JUNIO DE 1937
Desde las 9 menos cuarto.—1.º SAMBO, dibujo en colores.—2.º LA INDIA HABLA, espectacular película en español.—Sillas, 0'90. Soldados y milicias sin graduación, 0'50. Niños, 0'30.—Mañana, LA MADRECITA, por Francisca Gaal.—El domingo, de 5 a 8, en el Teatro Duque de Rivas, gran matinee COLISEO SAN ANDRES.—Desde las 9 menos cuarto.—1.º PLOP EN AFRICA dibujo.—2.º La gran producción nacional 20.000 DUROS.—Sillas, 0'80. Niños, 0'30.—Mañana, EL ES INOCENTE, película «Fox», en español

TERRAZA DEL GONGORA

HOY VIERNES 25 DE JUNIO DE 1937
Desde las 9 y media.—«Columbia Film» presenta a Boris Karloff, en HORROR EN EL CUARTO NEGRO, hablada en español.—SILLA, 1'00 peseta.—Próximamente, MARES DE CHINA, film «Metro Goldwyn Mayer»

Información del Ayuntamiento

Sobre la circulación de peatones

El Alcalde de la ciudad señor Coello y Ramírez de Arellano nos envía para su publicación la siguiente nota: «Observándose que muchos transeúntes no cumplimentan lo dispuesto sobre la circulación de peatones en las principales calles de la ciudad, caminando en contraria dirección y ocasionando con ello entorpecimientos y molestias a los que en todo momento ponen en práctica sus deberes de ciudadanía, aviso por definitiva vez a los peatones que he dado órdenes rigurosas a los agentes de mi autoridad para que, sin excusa ni pretexto alguno, lleve el público la dirección mandada, significando que impondré rigurosas sanciones a los contraventores de forma inflexible.»

Visitas recibidas por el señor Alcalde

Don Rafael Mora, teniente coronel; don Pedro Luengo, teniente coronel; don Antonio Ortiz Clot, don Pedro Fernández Ayllón y señor Alcalde pedáneo de Alcolea.

Multas

Por la Alcaldía han sido impuestas las multas siguientes:

Una de 100 pesetas a Antonia Hurtado Rojas Buendía, a la que se le intervino una pesa de mil gramos con falta de treinta; y otra de 100 pesetas a los hijos de José María Roldán, por vender las alubias madrileñas a 1'50 pesetas kilo, siendo su precio de tasa el de 1'40.

Alistamiento del tercero y cuarto trimestre del reemplazo 1938

Por última vez se advierte a todos los mozos nacidos durante los meses de Julio a Diciembre del año 1917 la obligación que tienen de presentarse antes del día 30 del actual en el Negociado de Quintas de este Excmo. Ayuntamiento para rectificar sus verdaderos domicilios, con el fin de que puedan ser declarados prófugos los que no lo hicieren.

Rectificación y aprobación del alistamiento de los mozos nacidos en el tercero y cuarto trimestre del año 1917, pertenecientes al reemplazo de 1938

De conformidad con lo dispuesto

por la Superioridad y en cumplimiento a lo prevenido en el artículo 111 de la Ley de Reclutamiento, el próximo día 30 del corriente, a las doce de su mañana, dará comienzo en estas Casas Consistoriales el juicio de rectificación de expresado alistamiento, en cuyo día se dará por terminado y cerrado definitivamente, o sea, en cumplimiento de lo ordenado por S. E. el Generalísimo de los Ejércitos nacionales en orden a la incorporación a filas de los reclutas del reemplazo de 1938 antes mencionado.

Lo que se anuncia para conocimiento del público en general y a fin de que

Información del Gobierno Civil

Junta Provincial «Subsidio Pro Combatiente»

Son varias las advertencias que ya ha dado esta Junta a todas aquellas personas que disfrutan de los beneficios del «Subsidio», con el fin de evitar que aquellas menos desaprensivas oculten ciertos datos que sobre medios de riqueza con que cuentan o sobre familiares que puedan subvenir a sus necesidades, se les interesa al proceder a la clasificación de la cuantía del subsidio que se le ha de conceder.

Al estarse procediendo a una minuciosa comprobación, se ha podido observar que algunos de estos beneficiarios, falseando la verdad, han pretendido obtener un subsidio superior en su cuantía al que verdaderamente les corresponde, viéndose obligada esta Junta de mi presidencia, con tal motivo y no sin disgusto, a adoptar con aquellos que han incurrido en este delito, la resolución de denegar el subsidio que había de corresponderles.

Como pudiera ocurrir que esta resolución en algunos casos recayese sobre personas que por error involuntario, y no por mala fe, hubieran omitido estos datos, esta Junta se cree en el deber de hacer un último llamamiento para que todos aquellos que en conciencia crean haber dado datos incompletos, acudan voluntariamente a estas Oficinas a rectificarlos, en la inteligencia de que los que así no lo hicieren, a más de publicar sus nombres se pasaría el tanto de culpa a la autoridad correspondiente, caso de ser comprobado alguno de estos hechos en la investigación que actualmente se está verificando.

Córdoba 24 de Junio de 1937.—El Presidente, José Molleja.

cuantos mozos se encuentren comprendidos en dicho llamamiento, se presenten antes del referido día 30 en este Excmo. Ayuntamiento para resolver cualquier duda que acerca del particular le surgiese.

Córdoba 25 de Junio de 1937.—El Alcalde, Antonio Coello.

Los mozos Antonio Martínez Jiménez, Francisco Salinas Garrido y Juan J. Sánchez Baena, cuyos domicilios se ignoran, se presentarán con urgencia en la Caja de Recluta de esta capital, con el fin de ser destinados a Cuerpo.

El mozo Antonio Castaño Ridán, natural de Antas (Almería), deberá presentarse en el Negociado de Quintas de este Ayuntamiento.

Cuando los obreros sean contratados por viajada, como cuando tengan que pernoctar más de quince días en la finca, según las condiciones 6.ª y 7.ª de las Bases de Trabajo en vigor, tienen éstos derecho al disfrute de la vivienda en las condiciones que en las mismas se determinan, pero habiéndose solicitado del Negociado de Asuntos Sociales de este Gobierno Civil aclaración en el sentido de que siendo el hecho de pernoctar condición precisa para disfrutar de este beneficio preguntan, si gozan del mismo aquellos obreros que por las noches, al terminar sus faenas, marchan al pueblo, no regresando hasta el siguiente día.

Este Gobierno Civil, de acuerdo con el criterio del Negociado, ha tenido a bien resolver como interpretación a las condiciones 6.ª y 7.ª de las Bases en vigor para el trabajo rural, que cuando los obreros, bien sean contratados por viajada o por más de quince días dejen voluntariamente de pernoctar en la finca, no es de aplicación el contenido de las citadas condiciones en razón a ser precisamente el hecho de la pernoctación por el que se otorgaba tal beneficio.

Córdoba 25 de Junio de 1937.—El Gobernador civil, Eduardo Valera Valverde.

Como consecuencia de la nota publicada hace unos días relativa al precio de la sosa, la Junta Provincial de Abastos advierte al público que el precio de dicho producto será el de 1'10 pesetas el kilogramo como máximo, no pudiendo venderse, por tanto, a precio superior.—El Delegado Provincial de Abastos.

ULTIMA HORA

Un batallón enviado de Asturias para contener el avance de las fuerzas nacionales, se ha rendido

PARIS.—La Agencia Havas comunica que un batallón rojo que había salido de Asturias para contener el avance de las fuerzas nacionales, al ponerse al contacto con éstas, se ha rendido.

La carretera derecha del Nervión, que había sido volada en varios tramos por los rojos antes de huir, ha sido reparada. La población de Portugalete estaba casi intacta al ser ocupado el pueblo por Ejército nacional.

SAN SEBASTIAN.—La Radio París, eficaz colaboradora del Frente Popular, dió anoche, a las once, la noticia de que el secretario de Estado del errabundo Gobierno de Euzkadi está realizando gestiones para ponerse en comunicación con Burgos y tratar acerca de la rendición de Bilbao. (Gracias que son los separatistas vascos. Ahora quieren tratar de la rendición de Bilbao.)

BILBAO.—Dieciocho comedores de Auxilio Social funcionan en esta ciudad. Se encuentra en esta capital el conde Alfillo, Director general de Beneficencia, para montar los comedores de Auxilio Social. El miércoles comenzaron a funcionar los dieciocho comedores y en ese sólo día se distribuyeron más de treinta mil raciones gratuitas.

Ayer quedó totalmente abastecido el mercado de Bilbao.

El servicio de Abastecimientos ha sido dirigido admirablemente por el teniente coronel Villalonga, jefe de dichos servicios, quien ha realizado una labor extraordinaria.

El primer convoy de víveres que llegó a Bilbao el domingo, o sea antes de las 24 horas de la liberación, procedía de San Sebastián y se componía de 120 camiones. Desde esa fecha el

servicio ha sido atendido con una serie ininterrumpida de camiones.

El primer envío de carne se componía de 30 mil kilos carnizada en San Sebastián y 80 mil kilos de pan. Todos estos artículos fueron distribuidos gratuitamente entre la población hambrienta.

El mismo día llegaron a Bermeo tres buques conduciendo bastantes toneladas de primeras materias para la fabricación de artículos alimenticios. Las fábricas de pan comenzaron enseguida su funcionamiento y solamente la denominada «Harina Panadera» llegó a fabricar en un solo día ciento cincuenta mil kilos de pan.

Desde el miércoles puede asegurarse que la vida de Bilbao ha recobrado su ritmo y que la normalidad ha sido totalmente restablecida.

Por orden del Alcalde todos los establecimientos han abierto sus puertas, de las calles han desaparecido las inmundicias y los escombros y se está procediendo a la reparación urgente de los desperfectos.

Los habitantes de Bilbao están admirados del cambio que ha experimentado la villa en estos días transcurridos desde la fecha de la liberación.

BILBAO.—El alcalde de Bilbao ha celebrado esta mañana una entrevista con un enviado especial de la Delegación del Estado para Prensa y Propaganda. El periodista preguntó al regidor de Bilbao acerca de sus impresiones sobre la situación actual de Bilbao y sus proyectos para el futuro.

El nuevo alcalde de Bilbao contestó al informador que el entusiasmo con que los bilbaínos acogieron a los libertadores no había sido para él una sorpresa, pues de antemano conocía el modo de sentir del pueblo de Bilbao

El Bilbao verdadero es un pueblo trabajador, cristiano y español. El Gobierno de Euzkadi era un falso finglado sostenido merced a contubernios inconfesables.

La ciudad ha arrojado lejos de sí la careta separatista y ha recuperado su peculiar fisonomía.

Los daños causados por la barbarie rojo-separatista no son muy importantes, aparte de la voladura de los puentes y el saqueo de los Bancos.

Más estragos han causado en la vida espiritual de la ciudad, que han rasgado con torrentes de sangre.

Figuras señeras de Bilbao han sido asesinadas y sus nombres figurarán siempre grabados en el corazón del vecindario.

Bilbao resurgirá rápidamente de su aflicción moral y material. Trabajaremos intensamente, cuanto sea necesario para conseguirlo. Nuestra consigna más urgente es esa: restaurar Bilbao.

BILBAO.—Personas huídas de Santander manifiestan que en las ciudades que aún dominan los rojos la situación es espantosa. Los anarquistas han instaurado un régimen de terror. Se detiene, se fusila y se queman las casas de las personas que son acusadas de simpatizar con los nacionales.

Caravana de huídos fueron detenidos por los anarquistas en la montaña santandarinera y su deseo de acercarse a España lo pagaron con sus vidas.

SALAMANCA.—Los periódicos marxistas están haciendo cuanto pueden para levantar el espíritu decaído de sus secuaces. A través de la censura se advierte en las publicaciones rojas el desahucio que las invade después de la pérdida de Bilbao.

Los periódicos de Madrid publican un manifiesto del partido comunista en el que piden al Gobierno que se diga al pueblo toda la verdad.

«La Vanguardia» dice: «Una sola consigna debemos tener en estos momentos dolorosos: serenidad y confianza.»

«El Diluvio» manifiesta que la evacuación de Bilbao constituye un hecho fatal e irremediable. Maldición para los que han batido a Bilbao con armas desiguales; maldición para los Gobiernos que no acudieron en auxilio de Bilbao, y maldición para las democracias que han desoído el clamor de un pueblo.»

Berlín y Roma absolutamente identificados

BERLIN.—Se encuentra absolutamente consolidada la inteligencia Roma-Berlín. Los últimos acontecimientos han hecho irrompibles el famoso eje. Se sabe que las delegaciones diplomáticas de ambos gabinetes han llegado a una conclusión definitiva en el sentido de desarrollar una acción conjunta para impedir los progresos soviéticos en España, que acabarían por contagiarse al resto de Europa. Roma y Berlín obrarán por su cuenta, ya que Londres y París no quieren ver lo que ocurre a su alrededor. La noticia de este acuerdo definitivo ha causado sensación en los círculos de seriedad diplomática de Europa.

El público vitorea al Caudillo

Al dar las radios lectura del Decreto del Generalísimo por el cual se declara suprimido el concierto económico vigente con las provincias de Guipúzcoa y Vizcaya, el público que escuchaba en los distintos pueblos y ciudades de España prorrumpió en aplausos y vivas al Generalísimo, llegando en algunos sitios a formarse espontáneas y fervorosas manifestaciones de adhesión al Caudillo. Esta es la mejor demostración del acierto con que ha sido convenido el decreto que ha satisfecho a la España liberada, decreto que no se ha dado con afán de perjudicar a dichas regiones ni por oposición doctrinal a lo que significaban dichos privilegios por cuanto

se salvan y respetan los que tienen concedidos Alava y Navarra, sino como sanción a una rebeldía contumaz alentada en sus orígenes y sostenida después en buena parte por la fuerza que se derivaba de aquel régimen de excepción por que se ensoberbecieron y del que abusaron quienes llegaron a su locura a pretender rescindir España.

Los buenos patriotas de Guipúzcoa y Vizcaya que son muchos, saben que esta medida no está dictada con espíritu vengativo ni por rencor persecutorio que no cabe en quien está dirigiendo la guerra en la España Nacional con las máximas generosidades y el más alto sentido de justicia.

Lo que hemos «comprado» a Rusia

20 aviones, 44 tanques, 1.100 ametralladoras, etc., etc.

SALAMANCA.—El barco ruso «Kuran» fué visto por el crucero nacional «Cervera» no lejos de Alemania. El «Kuran» iba a Valencia, pero el «Cervera» le «rogó» que cambiara de ruta y se dirigiera a Málaga, lo que obedeció el «Kuran» de buen grado.

El buque ruso llevaba dentro veinte aeroplanos, mil ametralladoras, cuarenta y cuatro tanques, dos millones de cartuchos y muchísimo material de guerra de otra clase. Naturalmente, todo eso ha venido a engrasar nuestros efectivos de material bélico. Enviamos a Rusia nuestro más sincero agradecimiento.

Orden a los Pelayos

De acuerdo con la orden cursada a domicilio por esta Jefatura, que se refieren a los actos que se han de celebrar con motivo de la festividad de San Pelagio, patrono de los Pelayos, se recuerda por la presente la obligación ineludible que tienen todos los que componen esta organización de cumplirla con toda exactitud y presentarse en su cuartel el día 26 del actual, a las ocho de la mañana y vestidos de gala.

¡Viva Cristo-Rey! ¡Viva siempre España! ¡Viva el Generalísimo!
Córdoba 25 de Junio de 1937.

«La masonería ha desencadenado esta guerra, la sostiene y la prolonga».

«Esta revolución pudo haber sido casi inerte, sin quebrantos morales ni pérdidas materiales, si el funesto sectarismo masonico no se hubiese infiltrado en las filas del Ejército».

(Generalísimo FRANCO)

Ayuntamiento de Córdoba

EDICTO

Aprobado por el Excmo. Ayuntamiento en sesión celebrada el día 14 del actual el reparto para el cobro de las cuotas que por contribuciones especiales les corresponde satisfacer a los propietarios beneficiados por obras de Acerado y Pavimentación de la Calzada en la entrada del Muelle de P. V. de los Ferrocarriles de M. Z. A. y con objeto de dar las mayores facilidades a los señores contribuyentes comprendidos en dicho reparto, según así está acordado, se procederá al cobro a domicilio del importe de las asignadas en los cuatro plazos que previamente se tienen determinados, teniendo el primero su vencimiento el día treinta y uno de Agosto próximo; el segundo, el treinta y uno de Octubre del año actual; el tercero, el treinta y uno de Diciembre, y el cuarto el veinte y ocho de Febrero de mil novecientos treinta y ocho, advirtiéndoles que de no abonarse éstos antes de terminar las precitadas fechas, sin otra notificación, se pasarán los correspondientes recibos que resulten sin cobrar a la Agencia Ejecutiva, para hacerlos efectivos seguidamente por la vía de apremio.

Lo que además de publicarse en el «Boletín Oficial» y Prensa local para general conocimiento, se hace público también por medio de iguales edictos fijados en los tabloneros de anuncios de estas Casas Consistoriales.

Córdoba a 25 de Junio de 1937.—El Alcalde Presidente de la Comisión Gestora Municipal, Antonio Coello.

GUION en Fernán Núñez

Manifiestación

Al conocerse en la tarde del 19 del corriente la noticia de la entrada de nuestro glorioso Ejército en Bilbao, se organizó una grandiosa manifestación que recorrió las principales calles de la ciudad, que a los pocos instantes estaba engalanada con colgaduras. Se echaron las campanas a vuelo y se cantó solemne Te Deum en acción de gracias.

Posesión

Se ha posesionado en su cargo de Comandante militar de esta plaza el oficial de la Guardia civil don Antonio Osorio Muñoz, recientemente nombrado para ello.

Fallecimiento

En la calle San José, 15, de esta ciudad, falleció por intoxicación la vecina Carmen Morilla Mora. El Juzgado entiende en el asunto.

Corresponsal

Cafés Bristol

Los más puros y mejor paladar

MALAGA, 2 y CONCEPCION, 37

Salvador Le Bret

Odonólogo, Laboratorio, Rayos X.

Diego León, 6.-Tif. 2522.-Córdoba

DE INTERES

Relación de vagones a descargar por sus consignatarios en la Estación de Córdoba

Don J. J. Luque, 1; don A. Franco, 1; don M. López, 1; don Antonio Redondo, 1; don Rafael Millán, 1; don Federico Burgos, 1; don Antonio Díaz, 1; don Amador Jiménez, 1; don A. Torralba, 1; don Tomás Pérez, 1; don M. González Zaya, 1, y «La Mezquita», 1.

Pescados y Mariscos

NIETO

Teléfono 12-10 : : CORDOBA

EL GAS

es lo más

Limpio
Cómodo

¡
Económico

Para cocinas, estufas, plancheros, calenta-aguas y todos usos domésticos e industriales

Instalaciones alquiladas

Aguirre confiaba en que "impediría," la caída de Bilbao

Interesante diálogo entre Napoleonchu y un ayudante de Azaña

VITORIA.—Hemos tenido ocasión de hablar con uno de los evadidos de Bilbao, con un ingeniero que en unión de dos amigos se pasó con coche y todo a nuestras filas, y de la conversación sostenida con él sacamos consecuencias que nos prueban una vez más la desmoralización de los rojos y la maldad de sus dirigentes, con el ridículo y engreído Napoleonchu a la cabeza de ellos.

Ellos, los rojos, confiaban en Inglaterra; pero ésta, al ver los robos cometidos por José Antonio Aguirre y demás «camaradas», que aprovechándose del viaje de los niños de Górliz sacaron todas las joyas y el oro que aún quedaba en Bilbao, se puso en contra de los que le habían engañado ignominiosamente, diciéndose por Bilbao que se había incautado de todo el dinero y las alhajas de Ezkadi, al menos hasta que se aclarase la situación, cayendo la noticia en Bilbao como es de suponer, contribuyendo a desmoralizar más aún a los ya desmoralizados dirigentes rojos.

Ya el lunes de la semana anterior, por la noche, desaparecieron de Bilbao, probablemente en el destructor «José Luis Díez», que se fué con su carga a Burgos, Francisco Arregui, director de Seguridad; Orueta, comisario de Orden Público; Antonio de Luisa, secretario de Gobernación; José Antonio Azpiázu, auditor de Guerra; teniente coronel Naranjo, jefe de Estado Mayor de la Presidencia; Casiano Guerrica Behavarría, comandante general, y los jefes de las fuerzas navales del Cantábrico.

De esto se enteró todo Bilbao, empezando en seguida a desaparecer jefes y oficiales del «ejército» de Aguirre y miembros destacados de su Gobierno, que huyeron a la desbandada, siendo tan grande la desmoralización de todos, que nuestros interviuados pudieron escaparse con un magnífico automóvil.

La conversación entre Aguirre y un ayudante de Azaña, celebrada en la Presidencia el domingo, pidiéndole autorización el citado señor al mequetrefe nacionalista para hablarle como a un amigo y no como a un presidente, es verídica, desarrollándose poco más o menos en estos términos:

—Mire usted, señor Aguirre—decía ese señor—. Usted me ha sido simpático; pero usted no vale para jefe de Gobierno, ya que no tiene ninguna experiencia de la vida; y la prueba de ello está en que lleva a la ruina a Vizcaya, al pueblo que dice que tanto quiere; y estimo yo que cuando se luche con un enemigo superior en todo, en fuerza y moral, hay que saber per-

der, y en estos momentos no cabe más que una cosa: la rendición.

Al oír esta frase se sublevó Aguirre y dijo que eso nunca, que antes morir.

—Sí, muy bien es esto para decirlo—le contestaron a Aguirre—; pero usted no tiene derecho a disponer de tantos y tantos soldados como están cayendo en los campos de batalla.

Un poco apagado se quedó «Napoleonchu» al oír esta verdad dura y cruel para su deformada y atrofiada conciencia; pero su soberbia es tan grande que rápidamente contestó a quien le estaba diciendo el Evangelio, que aquello no iba a durar mucho, pues las noticias de última hora eran de lo más optimista que se podía imaginar, ya que la reacción de los «gudaris» era magnífica y contando con los refuerzos que de Valencia les iban a mandar en breve entraría él en Vitoria, con las botas de Villarejo y todo, añadimos nosotros.

—Señor Aguirre, ¿qué refuerzos son esos?

—Pues la flota y la aviación.

—Mire: de la aviación no sé nada; pero de la flota, le diré que es inútil que venga, ya que el «Cervera» se lo puede cargar a todos juntos, pues desgraciadamente, el Gobierno de Valencia no tiene flota; sólo tiene unos cuantos camaradas que le molestan mucho a Prieto y le hacen subir por las paredes.

No quiso oír más Aguirre y se despidió de esa personalidad republicana que conoce a la perfección todo lo que pasa por dentro, y sabe que la situación de España está despejada, no faltando mucho para que el sol vuelva a brillar en nuestra Patria.

También nos dieron pruebas nuestros visitantes de lo de Guerniza, Munguía, Amorebieta, Galdácano, y, últimamente, lo de Las Arenas en cuyos pueblos no sólo quemaban los rojos los principales edificios; el primero, la iglesia; sino que hacían todo lo posible para destruirlo todo, para luego echar la culpa a los nacionales.

El mismo día que se pasaron estos muchachos, vieron salir de una casa a un pobre hombre, ensangrentado, des-pavorido, que huía de la furia roja, diciendo que le habían intentado asesinar los asturianos que iban de casa en casa, sacando a todos los que esperaban escondidos la llegada de nuestras tropas.

Y todo esto después de ver quemada la parroquia de Las Mercedes y destruido el puente de Vizcaya.

Su maldad, la de Aguirre y sus cómplices, llega a tanto, que los cañones rojos los emplazaban cerca del Sagrado Corazón y de la Virgen de Begoña para que nuestras baterías, al localizarlos, les pegasen a la Basílica y al Monumento, y luego decir al mundo

entero que habíamos bombardeado las iglesias y monumentos religiosos.

—¿Qué fué lo de Górliz?—preguntamos nosotros.

—Pues mire usted una de tantas patrañas inventadas para que Espinosa, el ministro de Sanidad, pudiese escapar con los niños y llevarse además alhajas y valores.

Ni una sola bala ha tocado el Sinatorio de Górliz, que espera ansioso la llegada de los niños que aguardaban allí su evasión y a los que la canalla marxista obligó a marcharse, con peligro para sus vidas.

Más, muchas cosas más nos han contado estos muchachos que, según nos dicen, vuelven a la vida, al verse entre nosotros; pero de todo ello iremos dando cuenta en días sucesivos para no hacernos demasiado extensos dejándonos en el libro de notas cosas interesantísimas, algunas de ellas que nos prueban cómo se ha vivido en Bilbao durante el dominio rojo, y otras verdaderamente graciosas, de «enchufes» y todo.

EL DIA DE FALANGE EN CABRA

Los actos se celebran ante el entusiasmo de la concurrencia

Ayer, festividad de San Juan, se celebró en Cabra el «Día de Falange».

Por la mañana tuvo lugar en la bella población cordobesa el acto solemne de bendecir unas banderas a los Flechas y Pelayos de Falange Española Tradicionalista, así como el celebrado en homenaje a don Juan Varela.

Después se verificó una excursión a la sierra.

A las once de la noche tuvo lugar en el cine de verano la sesión en homenaje a Italia, proyectándose algunas cintas de la nación hermana. En los entreactos la Banda municipal interpretó diversas marchas militares que fueron escuchadas con verdadero cariño.

Santoral y cultos

Santo del día: San Guillermo y San Próspero. Mañana: San Juan, San Pablo y San Pelayo.

En San Pablo El próximo domingo celebra la Archicofradía del Inmaculado Corazón de María el ejercicio mensual.

A las ocho de la tarde exposición de S. D. M., estación, resario, letanía cantada, ejercicio y sermón que predicará un Padre de la Comunidad, bendición y reserva.

Acto seguido se hará la procesión con la imagen del Corazón de María por las naves del templo.

Las Marías de los Sagrarios tendrán la comunión general y Retiro el lunes 28 por la mañana a las nueve y por la tarde a las ocho exposición, meditación y plática.

En San Cayetano

El próximo domingo función mensual del Santo Escapulario. Misa de comunión a las ochos y los cultos de costumbre a las siete y media.

En San Pelagio Orden a los Pelayos

Mañana, día 26, con motivo de la festividad de su Patrono San Pelagio, que deberá ser estrictamente cumplida por todos los Pelayos que componen

LA CORRIDA DE AYER TARDE EN CABRA

Una corrida magnífica a cargo de los diestros Camará, Manolete y Pepito Luque

«Pa» solera, Córdoba

Solera fina. Eso es la tierra de Córdoba para dar toreros. Aquí se «crian» los mejores toreros de España. Valor, seriedad, arte. Ahí está esa galería de toreros. Lagartijo, el Guerra, Machaco, Bravura y salero. Solera de la buena, hemos dicho.

Y no se acaba la cantera. Hace días, viendo cómo se hartaba Manolete de echarle valor al toro, dijimos: «Ese muchacho fiaco, desgarrado y taciturno, lleva dentro un torero formidable». Y hoy, después de la hazaña de Cabra, volvemos a repetirlo. Que le echen toros a Manolete. El les echará valor. Con el corazón en vilo; se mascaban los tiempos del volapié. Recto, seguro, sereno, perfilándose en el pitón izquierdo. Así se entra y así se mata. El toro se acostó sonriendo y como murmurando: «Con un volapié como éste, no importa que me arrastren las mulillas». Y después de la faena, Manolete continuó desgarrado, silencioso y taciturno, como si no fuera con él. Eso es todo.

Y Pepito Luque. Apuntó cosas, que están para cuajar en torero caro. Gustó mucho. Y de Pepe Flores, ni una línea. Sobrado saben nuestros lectores quién es Camará. El toro de Camará es una lección de tauromaquia en la Universidad de la finura, del temple y de la elegancia.—FILIGRANA.

La simpática plaza de Cabra ofrecía ayer tarde un aspecto admirable. Palcos y barandillas, adornados con banderas nacional y de Falange y las localidades ocupadas por bellas muchachas de la ciudad. En los tendidos, la nota simpática de Pelayos y Flechas con sus camisas azules y sus botas rojas.

Un palco, está ocupado por las autoridades cordobesas y más abajo, la presidencia del festejo, integrada por las bellísimas señoritas Matilde Bala Vaquero, María Luisa M. Ballesteros,

Carmen Blanco, María Arteaga, Rosario Valera, Luisa Rueda, Amparo Castellano, María Luisa de las Morenas, Mary Solís, Carmen Delgado, María Teresa Barranco, Pepita Escofet, Sierra Muñoz Blanco y Consuelo Luna. La plaza ofrece un aspecto vistoso y casi la totalidad de las localidades están ocupadas.

Pepe Flores (Camará), Manuel Rodríguez (Manolete) y Pepito Luque, cuyos recientes éxitos en la plaza cordobesa habían llegado a oídos de los buenos aficionados de Cabra, eran esperados con ansiedad para admirar las facultades de estos diestros.

Pepe Flores, lanzó a su primero con valor y arte, siendo muy ovacionado. El novillo se aploma, y con tres puyas, llega a la muleta del Camará hecho un marmolillo. Pepe Flores, valiente y torero, muletea al bicho con inteligencia, ganándose buenas ovaciones de la concurrencia. Cuando iguala, entrando bien, logra una estocada magnífica que mata sin puntilla. Hay una gran ovación, orejas, rabo y vuelta al ruedo.

A su segundo, Camará veroniqueó con arte, luciendo en distintas intervenciones afortunadas. Mató bien y de nuevo fué obligado a la vuelta al ruedo y saludar desde los medios.

Manolete volvió a entusiasmar de nuevo a la concurrencia y a demostrar que es un verdadero artista. Un torero caro de los que ya no hay. Porque Manolete fué ayer en el ruedo egabrense el diestro valiente, seguro, dominador y artista.

En sus dos toros de ayer armó una verdadera revolución. Cada verónica o cada muleteado eran aclamados por el público. Tanto en su primero como en su segundo, las faenas de muleta fueron asombrosas. Y matando, como siempre, tranquilo, realizando una por una todas las fases de la estocada.

Además hay que destacar de las admirables faenas de Manolete, un quite que hizo en su segundo, de frente por detrás, apoteósico. Ni que decir tiene que sus faenas fueron amenizadas con música y que sus enemigos se quedaron sin orejas ni rabos. También se vió obligado a recorrer el ruedo y a saludar desde los medios.

Pepito Luque, la nueva figura novilleril de Córdoba, triunfó ayer de nuevo.

Lanceó valientemente a su enemigo y muleteó con dominio y arte. Y después de lucirse con el trapo rojo, dió un estoconazo que acabó con el bicho. Fué lo mejor de la faena.

Fué aplaudido delirantemente, cortando también las orejas y el rabo del bravo novillo.

De los subalternos todos cumplieron bien. Merecen especial mención Cantimplas, Niño de Dios, Guerrilla y Virutas. Todos bregaron inensabablemente durante toda la jornada y su actividad fué aplaudida en diferentes ocasiones.

La corrida ha sido una lección de torero. Hemos visto toreros llamados a ser los ases de la totería y hoy querían triunfar y han triunfado. Todos muy bien y con mucha voluntad. Esta dignidad profesional y ese alarde de facultades desarrolladas por Pepe Flores, Manuel Rodríguez y Pepito Luque en la corrida de ayer en Cabra, no la olvidarán los buenos aficionados de la bella población cordobesa.

Alonso de León

ALMACENES PORRAS RUBIO

SPAD. LTDA.

COLONIALES POR MAYOR

Vitales y Reparación Ordoñez. PEREZ GALDOS. 3 - Almacenes: DOCE DE OCTUBRE - Teléfono 1551

CARBONES CARRACEDO

EL MEJOR SERVICIO

Teléfonos 2606 y 2765

Reyes Católicos, 20 - Córdoba